

Marcos Neira y Carlos Vázquez, campeones gallegos en 1.500 y 3.000 metros lisos

FERROL
Redacción

Los atletas del Ría, Marcos Neira y Carlos Vázquez, se proclamaron campeones gallegos de pista cubierta en la distancia de 1.500 y 3.000 metros lisos respectivamente. La prueba se disputó el pasado fin de semana en Riazor. Marcos Neira ganó en 1.500 con un tiempo de 4.07:84; mientras que Carlos Vázquez Casteleiro ganó en 3.000 metros con un tiempo de 9.02:00.

Además, María del Rosario Díaz logró el subcampeonato gallego en la prueba de 400 metros lisos, con un tiempo de 1.05:04. Fueron terceros, medalla de bronce, Carolina García Martínez, en la prueba de 200 metros lisos junior, con un tiempo de 28:64 y Alejandro Primoy Vázquez, en la prueba de longitud promesa, con una marca de 6,17.

Otros atletas destacados fueron Carolina García y Marta Gen en vallas; Antonio Toimil en 50 metros lisos, Rafael Martín en 200 metros; Alejandro Primoy, en salto triple y Arturo Fernández en longitud.

Vanesa Lago, octava

Por lo que se refiere al campeonato de campo a través, disputado en Monforte de Lemos, los resultados más destacados por parte de los atletas del Ría de Ferrol fueron un octavo puesto de Vanesa Lago y noveno de Julio Díaz, en alevines; en infantiles Eva Fernández fue cuarta y Silvia Varela quinta. En infantiles mujeres el título de subcampeón gallego fue para el equipo del Ría de Ferrol formado por Eva Fernández, Silvia Varela, Monserrat Pereira, Verónica Romero, Purificación Ceballos y Lourdes Freire. El otro equipo infantil femenino logró

la séptima posición, estuvo formado: Vanesa Ferreño, Margarita Blasco, Antia Hevia, Patricia Rodríguez y Carolina Vidal.

En cadetes, Rubén Pereira fue sexto, por lo que consigue formar parte de la selección gallega en la categoría de cadetes, que participará en el campeonato de España en la categoría cadete, que se celebrará en Almuñecar, Almería, el próximo día 13 de marzo.

Campo a través

El pasado domingo se celebró en la playa de Landeira-Sabrais (Baiona) el campeonato gallego de campo a través individual y por clubes, en donde el equipo junior masculino del Ría de Ferrol logró la tercera división, lo que le da derecho a participar en el campeonato de España de clubes, a celebrar el día 21 de febrero en Vigo. Forman este equipo Esteban Rioseco (8), Carlos Vázquez (9), Antonio Vázquez (22), David Romalde (24), Alfonso Castro (37), Enrique Suárez (41) y Luis Otero (56).

Los atletas Esteban Rioseco y Carlos Vázquez, por los puestos conseguidos, formarán parte de la selección gallega que competirá el día 7 de marzo en Amora-bieta.

Destacar el excelente papel desempeñado por el equipo senior y los promesas con los siguientes puestos: Víctor Sande (31), Enrique Pantín (55), José Troitiño (69), Edelmiro Martínez (91), Pablo Méndez (92), Oscar González (93) y Jesús Pardo (110).

En cuanto a otras actividades, el sábado se celebra A Guardia el campeonato gallego de campo a través de menores (federado), al que el Ría de Ferrol se desplaza con 41 atletas, formando equipo en las seis categorías en las que habrá competición.